

オンラインが増える中、実際の会社見学や対面での面接で感じたことを軸に、就職先を検討しました。

新型コロナウィルスによる就活への影響と、実際にとった対策について教えてください

対面での面接がほとんどなくなったため、web面接の練習をしたり、マナー等を学びました。

就活でやっておいてよかった、と思ったことはなんですか

サークルやアルバイトはESや面接での話のネタになってよかったです。

就活でこれをやっておけばよかった、と思ったことはありますか

後から振り返ると、インターンシップはその企業に入社するかどうか分からなくても、まずは行ってみても良かったと思っています。

3年生のうちにもう少し様々な就活イベントに参加して、企業の方と話す機会を増やしておくべきだったと思いました。

最終的に内定先を選んだ決め手は何でしたか

オンラインで選考が完結してしまうことが多い中で、実際に会社見学をしたり対面で面接を受けていくことで、会社の雰囲気が分かり自分に合っているかどうかを判断する基準になりました。可能であればなるべく実際に会社へ足を運んだり、企業の方とお会いすると、様々な情報が得られると思います。

「内定したのは、
東北地方の大学に通う学生
(県央出身)

内定先：電気機械器具製造業
(本社：盛岡市)

《主な就活イベント参加状況》

- (いわてU・Iターンサポートデスク主催)
・オンラインでの企業との情報交換会

《応募方法》

シゴトバクラシバいわての
マイページから企業へ応募

《就活時期と具体的な応募状況》

- インターンシップ
参加ませんでした
- 個別説明会
3月頃から5社参加しました
- エントリーシート提出
4月頃から5社に提出しました
- 書類選考、webテスト等
4月頃から3社の試験を受けました
- 面接
4月頃から5社の面接を受けました